



Naturpark Thal: Neuer Präsident bestätigt

An der Delegiertenversammlung vom 29. November im Pfarreisaal Laupersdorf wurde Dominique Becht aus Matzendorf zum neuen Präsidenten des Vereins Region Thal gewählt. Die Delegierten der Gemeinden und des Kantons beschlossen dies einstimmig. Becht ist promovierter Volkswirtschaftler mit internationaler Berufskarriere im Bankwesen. Er verfügt sowohl in der Politik als Präsident der Umweltschutzkommission Matzendorf als auch als selbstständiger Unternehmer und Mitbegründer der Solomania GmbH in Welschenrohr über breite Erfahrung. Er tritt die Nachfolge von Interimspräsident Freddy Kreuchi an. **MGT**